
議会傍聴アンケート 報告書 ＮＯ.１ 
※頂きましたご意見・ご提言については、できるかぎり原文のままご紹介しておりますが、当報告書を読んでいただく方にもわかりやすくお伝えするため、 

一部、加筆修正をしております。 

※個人や組織などへの誹謗中傷となる可能性のあるご質問・ご意見は、当報告書ではご紹介しておりません 

※議員個人へのご意見・ご提言につきましては、当報告書では掲載しておりませんが、議員全員で回覧、及び当該議員に伝えております。 

 

１．議会傍聴でのご意見                                   8月 17日（木）のアンケート 

NO ご意見・ご提言 ご回答 

 1 

旧川崎小学校の用地取得件が載っていたが反対 3・賛成 11で決定したようだが、何

に使われるのか教えて欲しい。そういう具体的な事項を載せるのが当たり前だと思

う。傍聴者のアンケートも載せた方がいいかなと思う。他に学校を含め借りている

公共施設はあるのでしょうか。あったならばその経緯についてお聞きしたい。他市

町村を何年か前に調べたが他に例があまりないと聞いています。矢板市だけ特別な

のでしょうか。（※議会だよりに対するご意見） 

執行部へお伝えいたします。 

なお、可決した旧川崎小学校の用地部分の用途は検討中です。 

議会の審議の詳細については、ホームページで会議録を公開しておりま

すのでご参照ください。 

２ 
条例を決めるとき、どのような説明がありどのような質疑があるのか。不公平感が

なく、公正・透明性がある内容を議会だよりに分かりやすく載せるべきです。 

ご意見ありがとうございます。 

いただいたご意見は、今後の誌面づくりの参考とさせていただきます。 

なお、会議の様子はホームページや YouTubeでも公開しております。 

３   

 

2023 年 月 日 

 上記のとおり、報告いたします。 

矢板市議会議長 佐貫 薫   
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